

Hochgeschwindigkeits-Internet in Gotha

HDTV, schnelles Internet und Telefon über einen Anschluss

Im Frühjahr 2013 hat die Tele Columbus Gruppe ihr umfassend modernisiertes Kabelnetz in Gotha feierlich eingeweiht und zugleich einen modernen Shop am Hauptmarkt 28 eröffnet. Das neue Hochgeschwindigkeitsnetz nahm Oberbürgermeister Knut Kreuch mit den Vertretern der großen Gothaer Wohnungsunternehmen und Tele Columbus Geschäftsführer Dietmar Schickel mit einem symbolischen Knopfdruck in Betrieb. Die Netzmodernisierung hatte im Herbst 2011 begonnen und wird zum Jahresende 2013 abgeschlossen. Mit Investitionen in Höhe von rund 1,6 Millionen Euro wurde das örtliche Kabelnetz aufgerüstet, für einen Frequenzbereich bis 862 Megahertz erweitert und über eine Glasfaserzuführung an die neue Tele Columbus Hochleistungs-Kopfstelle Gotha angebunden. In rund 4.000 Haushalten in Gotha stehen neben analogem Fernsehen und Hörfunk nun auch ein erweitertes digitales und hochauflösendes Programmangebot mit bis zu 47 HDTV-Programmen, günstige Telefonflatrates und superschnelle Internetverbindungen mit bis zu 128 Megabit pro Sekunde über den Kabelanschluss zur Verfügung. Weitere rund 4.000 Haushalte werden bis zum Jahresende an das hybride Glasfasernetz angeschlossen.



Steffen Priebe und Heike Backhaus, Vorstände der Wohnungsbaugenossenschaft Gotha; Dietmar Schickel, Tele Columbus Geschäftsführer; Knut Kreuch, Gothas Oberbürgermeister und Christine Riede, Geschäftsführerin der Baugesellschaft Gotha (v.l.)

Tele Columbus unterstützt Hertha BSC

Um Saisonstart 2013/2014 hat die Tele Columbus Gruppe ihre langjährige Kooperation mit Hertha BSC um ein weiteres Jahr verlängert. Viele der rund 200 Tele Columbus Mitarbeiter in der Berliner Unternehmenszentrale sind große Hertha-Fans und stolz auf die beeindruckende Rückkehr der „alten Dame“ in die 1. Liga. Hertha BSC wurde 1892 in Berlin gegründet und hat alle Höhen und Tiefen des Fußballs erlebt. Heute ist die Hertha der wichtigste Klub der Hauptstadt und vereint Fans aus Ost und West. Das Team von Cheftrainer Jos Luhukay ging gut gerüstet in die aktuelle Bundesliga-Saison: Gleich am ersten Spieltag holte Hertha BSC beim Auftaktspiel gegen Eintracht Frankfurt im Berliner Olympiastadion mit 6:1 einen herausragenden Startsieg.



Stephan Kusche, Hertha BSC Sales-Manager, und Rainer Steuer, Tele Columbus Vertriebsbeauftragter Region Nord-Ost besiegeln die Partnerschaft (v.l.)

100-Meilen Berliner Mauerweg

Mario Bartkowski, Mitarbeiter im Tele Columbus Kundenservice, hat anlässlich des Sport-Events „100 Meilen Berlin 2013“ am 17. und 18. August 2013 seine extreme Leistungsfähigkeit unter Beweis gestellt. Der Ultramarathonläufer absolvierte den 100-Meilen-Lauf, der mit 160,9 Kilometern einer vierfachen Marathon-Distanz entspricht, in 27,04 Stunden. Am Start waren 223 Sportler aus 18 Nationen von denen 174 Läufer das Ziel in der Kreuzberger Lobeckstraße erreichten. Mit dem Lauf, der um das westliche Berlin führte, wurde an die Berliner Mauer und ihre Opfer erinnert. Tele Columbus unterstützte die Teilnahme von Mario Bartkowski, der mit seiner sportlichen Höchstleistung nicht nur eine persönliche Grenze auslotete, sondern diese auch in den Dienst einer guten Sache stellte, mit einer Spende in Höhe von 250 Euro. Mit dem Geld werden Projekte des Fördervereins der Grundschule Breite Straße e.V. in Sehnde, Region Hannover, finanziert.



Stolz und glücklich im Ziel: Mario Bartkowski nach seinem 100-Meilen-Lauf